

- realizadas por Polignoto.
- ATENEA PROMACOS, que es la mayor de las estatuas de la Acrópolis.
 - EL TEMPLO DE ARTEMISA, cuyos cimientos fueron descubiertos junto al Templo de Atenea Niña.
 - LA VÍA SACRA, Camino sagrado que cruza la Acrópolis.
 - EL ERICTEON. Tumba del rey Ercelio. Es el templo más sagrado. Aun no se ha restaurado y no es posible acceder a su interior, por lo que no podrás ver la tumba que maneja al clavar poseída su tridante en las rocas. Si se puede ver la tribuna de las cariátides, estas esculturas no son las originales, que están todas en el museo, salvo una que se llevó un inglés. Las que están en el templo son de fibra de vidrio.
 - EL PARTENON. Significa su nombre Sala de la Virgen y es el mayor templo dórico de la antigüedad. No está permitido acceder a él, en parte porque está siendo restaurado y en parte para evitar más su deterioro. Sólo se puede observar a una distancia de 20 o 25 metros. Inicialmente se dedicaba al culto y en él estaba la temeraria adoración. Posteriormente fue empleado como palacio por los romanos, lugar de culto a la Virgen por los cristianos y mezquita y fortaleza por los turcos. Ha sufrido muchas destrucciones, las más importantes a causa de las guerras. Las estatuas y frisos que consiguieron sobrevivir se encuentran la mayor parte en Inglaterra, algunas en Francia y unas pocas en el museo de la Acrópolis.
 - Es conveniente acudir a la Acrópolis con comida y bebida suficiente para pasar el día.



ya que después de visitar la colina podrás seguir viendo los monumentos situados a ambos lados.

Podrás asistir también a algunas de las representaciones que se hacen en la colina de la Acrópolis, con juegos de sonido y luces.

Si visitas Atenas encontrarás algunas particularidades. La gente anda por los callejones con una calma pasmosa, en comparación con otras ciudades europeas, incluidas las españolas.

Podrás comprar en la calle casi de todo, en puntos ambulantes o fijos.

Atenas es una ciudad sucia y quizás la primera impresión es pobre (a ello contribuyó que el día de nuestra llegada la Acrópolis estaba sin iluminar).

Algunas cosas que en España son de lo más corriente allí no es fácil encontrarlas. Por ejemplo un café expreso o un café con leche y unos bollos para desayunar. Creo que no conocen la existencia de los huevos fritos, como comentábamos con otros compañeros de viaje.

El tabaco es mejor comprarlo en las tiendas libres de impuestos de los aeropuertos o en el mismo avión, resulta más barato.

Por supuesto se pueden encontrar todas las marcas de tabaco internacional, aunque todos cigarrillos rubios. Un malagueño que no podía pasar sin "Ducados", tuvo que esperar a encontrar a otros españoles para poder fumar un cigarrillo negro.

Grecia no es barata, los precios vienen a estar equipados a los españoles, aunque el nivel de vida es claramente más bajo.

Es un país invadido por las multinacionales. Es difícil encontrar una marca de tabaco del país, o bien una cerveza griega (y esa que se bebe mucha) y no hablamos de vehículos. Eso sí podrás encontrar cualquier marca extranjera, bien de tabaco, de bebidas o de coches y motocicletas (estas son muy utilizadas en Atenas).

En definitiva, salvo estos detalles, se trata de un país muy parecido al nuestro, que guarda innumerables monumentos, muy dispersos por su geografía, aunque algunas de ellas están muy deteriorados por el paso del tiempo y por las explosiones sufridas.

Feliz viaje a Grecia,

MARIA-JESUS.